Stadt Klütz

Beschlussauszug

aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 19.05.2020

Top 10 Informationen zum Projekt - Smart Tau Hus

Es wird ausführlich über das stattgefundene Arbeitstreffen zum Projekt berichtet. Jede teilnehmende Kommune soll einen interaktiven Bildschirm für die Information der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt bekommen.

Für Klütz wurde der Standort an den ÖPNV-Haltepunkten in der Wismarschen Straße vorgeschlagen. Dieser Standort sollte aber überdacht werden. Besser wäre ein Standort am Literaturhaus.

Wenn die Stadt mehr Bildschirme möchte, müssten diese selbst finanziert werden. Mögliche Aufstellorte wäre der Parkplatz bei Schloß Bothmer oder auch am Eingang zur Allee zum Schloss.

Bis Juni 2021 soll das Projekt abgeschlossen sein.